



*Sehr geehrte Damen und Herren,*

die Altersvorsorge beschäftigt die Menschen in Deutschland. Nicht umsonst wird das Thema regelmäßig in den Medien aufgegriffen. Leider wird auch dort nicht immer umfassend berichtet. Die Corona-Krise hat außerdem gezeigt, wie schnell sich gerade noch als sicher angenommene Wirtschaftsfaktoren ändern. Das verunsichert die Menschen. Hier muss Politik besonnen handeln.

Durch die nun kommende Grundrente garantieren wir, dass Menschen, die lange in das Rentensystem eingezahlt haben, im Alter profitieren.

Zu den wichtigsten Projekten der nächsten Zeit zählt die Schaffung einer trägerübergreifenden digitalen Renteninforma-

tion. Hier sollen die Ansprüche aus allen Säulen der Altersvorsorge transparent und vergleichbar dargestellt werden. Die Informationen der digitalen Rentenübersicht werden damit die Basis für eine objektive unabhängige Altersvorsorgeberatung und -planung sein.

Auch zur im Koalitionsvertrag vereinbarten Altersvorsorgepflicht für Selbstständige erwarten wir in den nächsten Monaten konkrete Vorschläge des zuständigen Bundesministers Hubertus Heil.

Das alles zeigt uns, dass Ihre unabhängige und objektive Beratung in Zukunft wichtiger denn je sein wird.

Ich wünsche Ihnen viel Erfolg für die anstehenden Rentenberaterstage 2020, die angesichts der Corona-Pandemie sicher eine zusätzliche Herausforderung bedeuten und wünsche Ihnen mehr als alles andere „Bleiben Sie gesund!“.

*Ihr Peter Weiß*